

Tatkräftige Schüler im Berufsgrundschuljahr

HAUSENHOF (ses) – Gestern Vormittag war großer Auflauf in dem sonst so idyllisch ruhigen Ort Hausenhof bei Dietersheim. Denn die Schüler des Berufsgrundschuljahres (BGJ) Holz bauten in einer gemeinsamen Projektarbeit ein Insektenhotel, welches gestern aufgestellt und eingeweiht wurde. Die Klasse unter Klassenleiter Thomas Medack leistete dabei beeindruckende Arbeit.

Beim Berufsgrundschuljahr leisten die Schüler zunächst ein Jahr in der Schule ab, bevor sie in die eigentliche Schreinerlehre übertreten. Derzeit sind es 16 Schüler, die sich für eine solche Lehrstelle begeistern können, was jedoch dem absoluten Minimum entspricht, so Thomas Medack.

Mit dem Bau des Insektenhotels versucht Thomas Medack seinen Schülern so einiges zu vermitteln. Beispielsweise wurde eine bestimmte Technik, die so genannte „Schwalbenschwanzzinkung“, angewandt. Diese kommt auch in der späteren Schreinerlehre des Öfteren zum Einsatz. Weiterhin sollen die jungen Leute hobeln und fräsen lernen und vor allem im Team gut zusammenarbeiten, was nach wenigen Anläufen beim Bau des Daches auch gut funktionierte.

Ralf Hatz, der Heimleiter der Dorfgemeinschaft Hausenhof, dankte den Jungen und Mädchen der Staatlichen Berufsschule Neustadt. Als Belohnung und zur Stärkung wurden Brezen und Getränke für die „arbeitende Truppe“ bereit gestellt.

Foto: Schnappauf

